

神に祈り、日本を救い、日本を変える

TPC

365日祈り会  
365日礼拝

東京プレーヤーセンター Tokyo Prayer Center

ニューズレター

News Letter

JANUARY  
2012

創刊号

[月刊] 発行:東京プレーヤーセンター事務局

## ごあいさつ



代表

Toshiharu Wake, Ph.D.

**和氣 敏治**

工学博士 技術士

久しく日本のキリスト教会が沈滞化したと言われる中で、ある日突然、と言ってもおかしくない程、お茶の水クリスチャンセンター4階に神様から「東京プレーヤーセンター」(TPC)が与えられました。そして、11月14日に開所感謝礼拝を行い、早一か月半が過ぎましたが、その間、毎日、祈り会が行われ、礼拝を捧げることができましたのは大きな感謝です。また、既に5人の牧師さんが曜日、時間をきめ、自分の教会として使われています。

神様は私たちに何を期待しているのでしょうか？それは「日本人の99%に及ぶ救われていない魂の救い」ではないでしょうか。そのためにTPCが今、与えられています。私たちはここで日本のリバイバルを目指し、365日しっかり祈り、365日礼拝を捧げ、そして伝道することが求められています。

キリスト教に好意を持っている日本人は多くいますが、キリスト教に対する誤解や様々な理由により教会に来られない方が多くいます。また、教会を離れているクリスチャンもおられます。

そのような方は是非一度TPCを訪ねてください。



理事長

Rev. Yuichiro Nakano

**中野 雄一郎**

JTJ宣教師学校国際学長

主の御名を賛美します。

TPCも皆様の祈りとご支援により約一か月半を経過致しました。

多くの方々が日本の現状を憂い、教会の閉塞感を打開するには、祈りと聖霊に満たされる他はないと心に思っています。

東京の中心に365日祈り会、365日礼拝を継続しているこの働きがやがて日本を変えると信じています。

祈りの重荷を深く覚えると共に新しい福音および教会を担う日本人伝道者の再出発の場所となり、育成の学びとなる事も願っています。

このTPCを維持するために、私どもは献身的思いで、時間を、金銭を捧げて邁進しています。

神に祈り、日本を愛し、日本を変えようとする皆様に心からお願いいたします。

さらに、皆様の尊い献金が捧げられる事を願っています。

このTPCの活動をご理解いただくためにも、是非、近いうちのご来所をお待ちしています。